令和3年 始動

令和3(2021)年・辛丑の新しい年が明けました。今年も仲間一同がうち揃って、健康で安全に野菜づくりができますようにと念じ合いました。

それぞれのグループで「仕事始め」のセレモニーが行われました。

● 1/14・南田原グループ

当初 1/12 に予定していましたが、あいにく未明からの雪で、積雪もあり見送ることにしました。二日後の 1/14、それまで厳寒の気温が続いていましたが、一転3月の陽気となりました。 陽光を浴びて写真に納まりました。



写す直前までマスクをつけていました。昨夕、近畿 3 府県に「緊急事態宣言」が発せられた厳しい状況とは打って変わって、ここではみんな穏やかな表情です。紫外線、オゾンがあふれるもとでは、コロナも退散するとか。

作業始めは、ウドの移植を行いました。

● 1/7 佐保姫グループ

1/7 恒例の「安全・豊作祈願祭」を滞りなく執り行いました。何せ小雪が舞い散り、畑の土はコチンコチンに凍てていましたので手のつけようもなく、強風で飛ばされたトンネルのカバーを張り直すなどのメンテ作業で今年の作業がスタートしました。



マスクを外す瞬間が写っています。雪が舞っているのもわかります。

リアルです。

今年の祈願祭では、「健康・安全と元気ファーマいながわの繋栄」を、今一つは「豊年満作」を祈念して、2本の玉串が奉奠されました。